


EVADE LA REALIDAD, ACUSAN

Gobierno “debe admitir que hay narcoterrorismo” y combatirlo, exigen PRI y AN

Líderes parlamentarios del PAN y el PRI en la Cámara de Diputados demandaron al gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum “admitir y enfrentar ya al narcoterrorismo”.

“No debe evadirlo como se hizo en el obradorato” y “no más un segundo piso de impunidad a

la delincuencia y de propaganda política de mentiras”, exigió el vicecoordinador panista en San Lázaro, Federico Döring.

Reclamó que “este gobierno minimiza los hechos de terrorismo que ya sufren los mexicanos en varios estados de la República y la única

“No más un segundo piso de impunidad a la delincuencia y de propaganda”

FEDERICO DÖRING Vicecoordinador del PAN



que no ve esa realidad se llama Claudia Sheinbaum”.

“La Presidenta cree que evadiendo la realidad es como nos dará paz y tranquilidad. Exigimos a la presidenta Claudia Sheinbaum actuar con seriedad y responsabilidad y no con los guiones de Epigmenio Ibarra en las mañaneras”, porque “el primer requisito para resolver un problema es reconocer su existencia y Sheinbaum ha demostrado su incapacidad para hacerlo”.

Rubén Moreira, coordinador priista, conminó al gobierno federal a buscar crear un frente común para combatir “los actos terroristas”.

“Todos los partidos y el gobierno deben unirse para estar en contra de actos terroristas como los ocurridos en Guanajuato”, sostuvo.

“Ante este tipo de sucesos es necesario estar unidos sin importar los colores, es un tema que afecta a todo México”, dijo, frente al menos —señaló— las dos explosiones en municipios de Guanajuato, los cuales dejaron un saldo de, al menos, cinco policías heridos. —Victor Chávez